

# La Ligue arabe remet en cause les négociations sur la Palestine

RÉSEAU VOLTAIRE | 11 MARS 2014

ESPAÑOL ENGLISH



**L**a Ligue arabe a rejeté, dimanche 9 mars 2014, l'éventualité de reconnaître le caractère juif de l'État d'Israël.

Dans le cadre de la négociation secrète actuelle entre Tel-Aviv et l'Autorité palestinienne, il semblait acquis que cette dernière, une fois Mohamed Dahlan ayant succédé à Mahmoud Abbas, reconnaîtrait Israël comme « État juif ».

Cependant, d'une part, les indemnisations proposées par Washington aux États arabes pour naturaliser les réfugiés palestiniens ne sont toujours pas clairement fixées et, d'autre part, la dégradation des relations entre les États-Unis et la Russie à propos de l'Ukraine prive Washington du soutien sur lequel il comptait.

---

Source : « La Ligue arabe remet en cause les négociations sur la Palestine », *Réseau Voltaire*, 11 mars 2014, [www.voltairenet.org/article182636.html](http://www.voltairenet.org/article182636.html)